



"Gaudium et spes":
"Joies et espoirs"



« Aujourd'hui, il faut que j'aie demeuré dans ta maison. » (Lc 19,5)

Défunts : Monique Robeia Rocha, familles Garnier et Picard,
Paulette Chamoret, Alice Vauchier, Pascale Millot,

Lundi 31 octobre Pas de messe anticipée de la TOUSSAINT

Mardi 1^{er} novembre 10h30 : Messe de la TOUSSAINT

Pas de messe de semaine le soir à 18h30

Défunts : Familles Chamgarnier-Goldité, Familles Hourdou-Caillaux,
Ange-Marie Benedetti, Isabelle, Micheline, Henri Hamet, Étienne Jacquin

Mercredi 2 novembre 18h30 Messe pour les Défunts (1^{er} nov 2021 ~ 31 oct 2022)

Du vendredi 4, à 18h30, au Dimanche 6 novembre, à 17h : Cinéma et spiritualité :

« Une vie cachée », Salle Fromageot, Sacré-Cœur, 2 Av Aristide Briand. (20€ à 80€)

S'inscrire avant le 1^{er} novembre : asso.cheminignatien21@gmail.com; 06.88.30.35.24

Dimanche 6 novembre 17h : Concert commenté : Ensemble Orchestral Dijon (EOD)

Mardi 8 novembre 19h : **Équipes liturgiques : préparation de l'AVENT**

Mercredi 9 novembre 17h : Équipe Liturgique (3)

19h : Conseil Pastoral

Jeudi 10 novembre 14h30 : MCR (Mouvement des Chrétiens Retraités)

15h Amitié Judéochrétienne, salle D. Nicolas

Samedi 12 novembre 10h : Aumônerie 6è-5è

Lundi 14 novembre 16h30 : Lectio divina de l'Évangile selon saint Marc

Mardi 15 novembre 19h Équipes liturgiques : **Préparation de la Fête de NOËL**

20h Conférence du P. Christophe Le Sourt, à la synagogue

« Lutter contre l'antisémitisme » : (5, r de la Synagogue (Bd Carnot)

HORAIRES d'ACCUEIL à la Maison paroissiale (1, rue du Havre) :

MATINS 9h30-11h30 lundi, mardi, mercredi, vendredi

APRES-MIDI : 15h-17h lundi, mardi, jeudi

MESSES SEMAINE : Mardi, mercredi, jeudi, vendredi à 18h30

chapelle Sainte Jeanne d'Arc 2è lundi avec LCE à 18h30

WEEK-END à l'église : Samedi 18h & Dimanche 10h30

père Denis ÉRAZMUS : erasmus-denis21@orange.fr ~ 06.08.33.28.88

paroisse.st.jo@free.fr - <http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr> ~ 03.80.55.34.60



« La vie des saints, un commentaire passionnant de l'Évangile »

C'est ainsi que le pape François s'adresse aux participants au Congrès sur la sainteté, du 3 au 6 octobre 2022, à Rome, ayant pour thème de réflexion : « La sainteté aujourd'hui ».

Ce thème s'harmonise avec son exhortation *Gaudete et exultate*, qui vise à « faire résonner l'appel à la sainteté dans le contexte actuel, avec ses risques, ses défis et ses opportunités » (n°2). « Cet appel est au cœur de Vatican II » qui parle de la vocation universelle à la sainteté : 'tous ceux qui croient au Christ sont appelés par Dieu, chacun dans sa route, à une sainteté dont la perfection est celle du Père' (LG n°11) ». Aujourd'hui, il importe de « découvrir la sainteté chez les parents qui élèvent leurs enfants avec amour, chez les engagés dans leur travail quotidien, chez les infirmes et les personnes âgées qui sourient et offrent leur sagesse, tels des 'saints de la porte à côté' (n°7), en plus de « celles et ceux que l'Église donne comme modèles, intercesseurs et maîtres ».

Répondre personnellement à cet appel à vivre la sainteté « témoigne d'un comportement chrétien vertueux ». Les saints et les saintes « rappellent qu'il est possible et beau de vivre l'Évangile ». La sainteté est « l'expérience d'être aimés de Dieu, de recevoir son amour et sa miséricorde », avec la joie qui donne de « tout affronter avec la grâce et l'audace qui viennent de Dieu ». « On ne devient pas saint en faisant la tête, car 'un saint triste est un triste saint', mais il faut un cœur joyeux, ouvert à l'espérance », à l'image du bienheureux Jean-Paul 1^{er} et de saint François d'Assise.

« La sainteté pousse dans la vie concrète des communautés chrétiennes ». « Les saints, insérés dans le quotidien de la famille, des études, du travail, de la vie sociale, économique et politique, font en toute circonstance la volonté de Dieu ». « Le peuple de Dieu, protagoniste de la *réputation de sainteté* », discerne « l'intégrité de vie d'une personne perçue comme témoin du Christ et des béatitudes évangéliques ». La réputation de sainteté doit être prouvée par des signes. Et l'exaucement de la prière de la part de Dieu vient la confirmer.

« Les saints sont des perles précieuses, toujours vivants, actuels, sans jamais perdre leur valeur, parce qu'ils représentent un commentaire fascinant de l'Évangile. Leur vie est comme un catéchisme en images, illustrant la Bonne Nouvelle de Jésus : Dieu est notre Père et nous aime d'un amour immense et d'une tendresse infinie ». « Que leur exemple éclaire l'esprit des femmes et des hommes de notre temps en ravivant leur foi, en animant leur espérance et en les brûlant de charité, afin que chacun se sente attiré par l'Évangile ».

« Dieu le Père de notre Seigneur Jésus-Christ nous a choisis pour que nous soyons saints devant Lui, dans l'amour » (Ep 1,4 ; cf. 1Co 1,2). À nous d'honorer Dieu en menant une vie digne de l'Évangile, avec l'aide de l'Esprit Saint.

père Denis Érazmus